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Heureux de croire 
UE L'ESPRIT SAINT TE RENDE HEUREUX DE CROIRE ! » C'est à partir de cette 
parole que des jeunes de Provence – en 4e et 3e – ont exprimé leur foi et 
leur désir de persévérer, au cours de la célébration de leur Confirmation. 

Ils l'ont fait sous forme de dialogue avec Véronique, une permanente 
MRJC du diocèse d'Aix et Arles, après avoir écouté la lecture d'une lettre de Paul. 
 

Véronique.  Je m'appelle Véronique. J'ai 23 ans. Je suis responsable du MRJC (Mouve-
ment Rural de Jeunesse Chrétienne) sur le diocèse, c'est-à-dire que je rencontre des jeu-
nes, tout comme vous, qui ont envie de se bouger pour construire un monde plus juste. 

Cela fait maintenant un petit moment que vous cheminez ensemble vers la Confirmation. 
Vous avez vécu des moments forts, un week-end. C'est au cours d'une de vos rencontres 
que je suis venue vous voir pour témoigner de mon parcours. 

Moi, j'ai vécu la Confirmation comme un déclic qui m'a conduite à mon engagement ac-
tuel. Je me suis rendue compte que la foi n'est pas quelque chose de figé, un pour tou-
jours : elle évolue. Je vis ma foi et ma relation à Dieu chaque jour, au contact des autres. 

Ce qui m'avait le plus marqué, c'était le parrain ou la marraine que l'on devait choisir 
pour la Confirmation. J'avais demandé à ma grand-mère, car je passais pas mal de temps 
avec elle à discuter de la vie, et de Dieu au cœur de cette vie. 

Cet accompagnement spirituel, ce repère en quelque sorte, nous rappelle que nous ne 
sommes pas seuls, que nous devons échanger avec les autres, discuter, réfléchir pour 
évoluer, pour grandir dans la foi. Pour moi, cela est très important. Pour vous aussi. Et 
c'est ce que vous allez nous dire en quelques mots. 

Pour toi, Isabelle ? 
 

– Pendant le week-end, on a dit que Dieu ne nous abandonne jamais. Par la confiance  
que  j'ai  en  sa  présence,  je veux  
faire des heureux autour de moi, dans mon travail, et dans ma famille. 
 

Véronique.  Oui ! Je crois que c'est le plus important, avoir confiance ! Laissez-vous guider 
par Dieu, continuez à refuser l'injustice, à vous révolter lorsque la paix est menacée, lors-
que des personnes ne sont pas respectées... C'est ce que faisait Jésus ! Gardez 
confiance et ne soyez pas passifs. 

Et toi, Sylvain ? 
 

– Je veux rester à l'écoute de Dieu et faire passer son message. 
 

Véronique.  Et pour toi, Jessica ? 
 

– Je veux faire ma Confirmation pour que l'Esprit de Dieu me donne la force de continuer 
dans ma vie de chrétienne. 
 

Véronique.  Bravo ! de vous engager à nouveau sur le chemin de Jésus, en renouvelant 
votre Baptême. C'est coura-geux, ce n'est pas confortable de s'engager, de répondre oui à 
un appel. 

Parmi vous, tous n'ont pas fait le choix du sacrement de Confirmation. Certains ont pré-
féré attendre. Cela montre que vous êtes conscients de son sens, et du don qui vous est 
fait. 

C'est important d'être libre, et de dire oui ou non. C'est ce que nous avons entendu dans 
la lettre de saint Paul : « L'Esprit que nous avons reçu ne fait pas de nous des esclaves, 
mais des enfants de Dieu libres ». 

Et pour toi, Aurélie ? 
 

– Lors de la rencontre avec l'évêque, une phrase s'est inscrite dans mon cœur : « La 
Confirmation, c'est un début, et non une fin ». C'est pour cela que j'envisage plus tard de 
faire partie d'un groupe, le MRJC, qui nous apprend non seulement à partager, mais aussi 
à aider les autres. 
 

Véronique.  C'est vrai, Aurélie. Lorsque beaucoup de situations autour de nous nous 
pousseraient à nous laisser vivre bien tranquillement, pépères, et quand de nombreux 
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copains ne comprennent pas notre démarche, c'est important de vivre la Confirmation 
comme un nouveau départ, pour une relation d'amitié et d'intimité en la personne de Jé-
sus. 

Et pour toi, Marilyne ? 
 

– Aujourd'hui, je demande la confirmation, car j'ai envie d'aller encore plus loin dans la joie 
de croire. 
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« Que l'Esprit Saint te rende heureux de croire » : c'est un thème cher à notre évêque. 
La joie de croire, le bonheur d'avoir la foi, éduquer la liberté... 

Les jeunes s'en souviennent. 
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